

Doch Liebe?

Von Mikoshiba

Doch Liebe?

Hallo Leute! Oh mein Gott! Jetzt schreib ich doch tatsächlich nen one shot zu psme und dann auch noch über Issei und Jinpachi! Aber die beiden sind einfach zu süß! Wann dieses Ding spielt, steht in der Zusammenfassung. Ich musste das hier einfach aufschreiben, da es mir keine Ruhe ließ!
Viel Spaß beim Lesen!

Jetzt steh ich wieder an der Stelle, wo du mich küsstest.
Dort wo alles begann.
Zuerst hatte ich mich mit Händen und Füßen gewehrt, doch im Nachhinein war ich durcheinander.
Ich wusste nicht, was es war, aber plötzlich war etwas in mir erwacht.

Gefühle?
Zuneigung?
Kribbeln im Bauch?
Ein Feuerwerk?
Mehr als Freundschaft?

Liebe???

Unmöglich oder doch wahr?

Aber ich liebe doch Alice!?!
Oder nicht?

Mir ist schon aufgefallen, dass ich mich in deiner Gegenwart sehr wohl fühle.
Doch ich dachte immer, dass läge an unserer Freundschaft oder daran, dass du früher Enju warst, die ich über alles liebte, der ich es aber nicht sagen konnte.

Ich war eben nicht Shion.

Als wir damals herausfanden, wer wir waren, war ich sehr enttäuscht, dass meine

geliebte Enju als Mann wiedergeboren worden war. Doch mittlerweile glaube ich, dass das keine Rolle spielt! Heutzutage ist sowas ja nicht mehr so schlimm wie früher und man wird nicht verfolgt oder so!

Vielleicht sollte ich einfach meine Gefühle zulassen und sehen, was dabei herauskommt.

Plötzlich stehst du hinter mir.

So als ob du meine Gedanken gelesen hättest.

Du hattest unseren Kuss ja als Scherz abgetan, aber ich glaube, dass du immer noch auf eine Antwort wartest.

Ich bin richtig aufgeregt.

Du bist stehen geblieben und starrst meinen Rücken an.

Ich spüre, dass du gehen willst und drehe mich schnell um.

"Du bist ja auch hier!"

Schlauer Satz!

Nicht gerade oscarreif!

"Äh ja..."

Das ist alles, was du sagst, aber auch kein Wunder. Dabei bist du leicht rot um die Nasenspitze angelaufen.

Süß! Wirklich süß!

Ob ich es wagen sollte?

Oder wäre dann endgültig alles zu spät und ich würde dich nie wieder sehen?

Ich hab dich in letzter Zeit oft mit Shusuran rumhängen sehen.

Letztens hab ich euch sogar lachend in einem Café gesehen.

Ich hoffe, dass ich nur an Wahnvorstellungen leide und ich dich gleich in meinen Armen halten kann.

Langsam gehe ich auf dich zu.

Du siehst mich verwirrt an.

Süß! Wirklich süß!

Nun habe ich mein Ziel erreicht.

Ich stehe direkt vor dir!

Mein Herz pocht in meinen Ohren.

Ich dachte, du würdest es hören und mich darauf ansprechen.

Schmetterlinge in meinem Bauch.

Ich spüre, wie auch ich erröte.

Ich nähere mich deinem Gesicht.

Lege meine Hände auf deine Schultern.

Beuge mich langsam zu dir herunter.

Schon berühren sich unsere Lippen.

Zunächst weiten sich deine Augen vor Schreck, doch dann schließt du sie schnell.

Und ich ebenso.

Ich streiche mit meiner Zunge über deine Lippen.
Bettle förmlich um Einlass.
Du gewährst ihn mir.

Ich könnte heulen vor Freude.
Ich erkunde deinen Mund.
Ich bin ehrlich überrascht.

Dich zu küssen füllt meine Seele mit Glück.
Anscheinend liebe ich dich doch.

Jetzt verwickle ich dich in ein zärtliches Zungenspiel.
Du bist am Anfang sehr schüchtern, doch schnell wirst du mutiger.
Du hast nicht sehr viel Erfahrung im Küssen.
Soviel ich weiß, eigentlich gar keine.
Sonst hättest du mir davon oder von einer Freundin erzählt.
Mich quält aber immer noch Sakura.

Ich muss Gewissheit haben!

Sonst bringt es mich um!

Außer Atem unterbreche ich unseren Kuss.
Langsam öffnen wir unsere Augen und sehen uns an.
Dein Gesicht ein einziges Fragezeichen.

"Warum?", fragst du.

"Weil ich dich liebe!"

"Aber..."

"Alice? Nein! Ich dachte, aber es stimmt nicht. Ich hab's zuerst auch auf Enju geschoben, meine Gefühle mein ich, aber das stimmt nicht! Ich liebe wirklich dich, Issei! Aber was ist bei dir mit Sakura neuerdings?"

"Auch nichts! Das Band, welches früher zwischen Enju und Shusuran war, entsteht nur wieder neu."

"Heißt das...?"

"Ja! Ich...liebe dich auch!"

Ich wollte dich erneut küssen, doch plötzlich spüre ich, dass wir beobachtet werden und schaue hinter dich.

Es ist Sakura!
Ich bin überrascht.

Als du meine Reaktion bemerkst, drehst du dich ebenfalls um und erstarrst.
Sakura steht nun völlig perplex da.
Doch plötzlich erwacht sie wieder und rennt weg.

"Sakura!", schreist du, doch es bringt nichts.

Du scheinst enttäuscht zu sein, doch zur Beruhigung lehne ich mich bei dir an, umfasse deine Arme und sage:

"Sie wird es verstehen. Eines Tages. Irgendwann."

"Ja.", sagst du und kuschelst dich an mich ran.

Irgendwann wird es auch die Menschheit verstehen. Bis dahin müssen wir kämpfen. Unsere Revolution geht solange weiter, bis auch der letzte Mensch verstanden hat, dass es sowas wie Homosexualität gibt und es akzeptiert.
Vorher geben wir keine Ruhe!

Wir standen noch einige Zeit so da, bis wir uns losrissen und ich dich nach Hause brachte. Morgen würden wir die anderen zusammenrufen und es ihnen erzählen. Wir sind schon wahnsinnig darauf gespannt, was sie davon halten, und hoffen, dass sie die ersten sein werden, die es akzeptieren.

Es ist vollbracht! Etwas schnulzig zwischendurch, aber was soll's.
Bin auf eure Reaktionen gespannt.

Eure Elliechan.